



---

## CONGRESO “OPERADOR ECONÓMICO AUTORIZADO DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE ADUANAS” GUATEMALA 2010

Con la participación de una delegación de Uruguay, se llevó a cabo en la ciudad de Guatemala entre los días 14 y 16 de abril de 2010, el Congreso Operador Económico Autorizado (OEA): ***“Aduana y Sector Privado Promoviendo Oportunidades para Lograr Ventajas Competitivas en el Comercio Internacional”***.

En el año en que la Organización Mundial de Aduanas (OMA) promueve la alianza de cooperación Aduana – Sector Privado, el congreso contó con exposiciones, talleres y paneles de discusión referidos al instrumento del OEA, que permitieron tomar contacto con la realidad y experiencia de otros países en la temática, así como en asuntos tales como Ventanilla Única, procedimientos de inspección de las cargas y reconocimiento mutuo.

La Dirección de Creación de Capacidades de la OMA solicitó a la Aduana de Uruguay, que se convoque a participar al sector de operadores privados del comercio exterior de nuestro país, a fin de identificar conjuntamente con nuestros representantes, los beneficios de este tipo de herramienta para la facilitación, seguridad y competitividad a nivel nacional e internacional.

Por Uruguay participó una delegación de la Dirección Nacional de Aduanas integrada por la coordinadora del Piloto OEA, Cra. Silvana Miceli, el A/P Álvaro Palmigiani y en representación del sector privado, por la Asociación de Despachantes de Aduanas del Uruguay, lo hicieron el Dr. Raúl González Berro y el Dr. Enrique Martínez.

Asimismo, la oportunidad fue propicia para que países integrantes del Proyecto Piloto OEA: Colombia, Panamá, República Dominicana y Uruguay; lleven a cabo reuniones de coordinación y avances con los representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y de la Agencia Española de Administración Tributaria de España (AEAT).

La participación de nuestra delegación aduanera formó parte de una herramienta imprescindible y necesaria en su proceso de reforma y modernización para hacer frente a los desafíos del siglo XXI.